



学校教育目標

- 進んで学習する生徒
- 明るく心やさしい生徒
- 体を鍛える生徒

『蕨東のあいさつひとつで笑東に』

東中だより

生徒数(名)
男子 177
女子 154
計 331

令和4年5月2日 第3号

Tel 048・442・5370 Fax 048・442・5377

さわやか相談室 Tel 048・445・6692

E-mail higasijh@warabi.ne.jp



今後の成長が楽しみな姿

校長 岡部 慎一

風薫る5月、時折夏を思わせるような気候の日もあり、本校の木々も鮮やかな新緑となりました。緑の間から垣間見える木漏れ日の光も、キラキラ輝いているように感じます。休み時間を外で過ごしている生徒の姿も、清々しく爽やかな印象です。生徒たちは進級・入学の喜びを胸に、新しい気持ちで学習や運動、学校生活に取り組んでいます。自然の彩りと生徒の輝く姿で、東中学校全体は活気づいているように感じます。

さて、新学期が始まって約1ヶ月、この間学校では、新入生への学校・部活紹介、部活動の見学や仮入部、認証式、生徒集会等がありました。1年生も少しずつ学校生活に慣れ、中学生らしくなってきたと感じています。3年生は最高学年としての意識を高く持ちながら、修学旅行の準備を進めています。中堅学年となった2年生も、学校生活や生徒会・委員会活動、部活動で下級生の手本になるべく、3年生と共に先輩としてリーダーシップを発揮しています。今年一年間、それぞれの学年が自分たちの良さを発揮すべく、東中を支えてくれると期待しています。

この生徒たちの笑顔や頑張っている心を大切にし、生徒一人一人が安心して、楽しく生活できる学校になるよう感染対策も行いながら、今後も取り組んでいきたいと思えます。学校でも子供たちに話しますが、連休中も、これまで続けてきた自分ができる感染予防の取組は、引き続きお願いします。

東中の様子

- 生徒集会をオンラインで行い、生徒会本部役員や各委員長が、全校生徒に立派な態度で話してくれました。頼もしい姿です。
- 授業に落ちついて臨んでいます。特に3年生は、修学旅行を今月に控え、授業態度も意欲的で、進路に向けて意識も高まっているように感じます。1,2年生も授業に真剣に取り組んでいます。
- 部活動では、1年生も仮入部を終え、6日に本入部を迎えます。2,3年生も、各部熱心に取り組んでおり、活気が出てきました。
- 無言清掃の取組で、生徒が黙々と掃除しているので、校舎内が綺麗になってきていると感じます。
- マスク越しでも明るい表情や笑顔で、さわやかに挨拶する生徒が増えていて、とても嬉しいです。

お願い

4月の緊張感から解放され、疲れが出てくるのが5月だと思います。そんな時こそ、生活のリズムを整えることが大切です。子供たちの中には、登校する気持ちが少し弱まってしまうなど、メンタル面の変化が起こりやすいのは、ゴールデンウィークが終了してからです。

ぜひ、家庭内での団らんなど、会話を多くしていただき、お子様の発するサインを見逃すことのないようご家庭での関わりをお願いいたします。何か気になることがありましたら、学級担任や部活動顧問など、学校にご相談ください。相談室からの便りなどについても、ご確認いただければ幸いです。